

Für die grosse Verbundenheit und Wertschätzung, die wir beim Abschied von

# Peter R. Bachofen

erfahren durften, danken wir herzlich allen Verwandten, Freunden, Bekannten, Mitarbeitern und ehemaligen Mitarbeitern sowie der Rebzunft Uster für die zahlreichen Zeichen des Mitgefühls und der Anteilnahme.

Besonders danken wir:

- Frau Pfarrer Adelheid Jewanski für die würdige Gestaltung der Urnenbeisetzung und der Abschiedsfeier. Sie hat die richtigen Worte für die Trauer, die Dankbarkeit und die Zuversicht gefunden.
- dem Trompeter, Martin Albrecht und dem Organist, Martin Brunner. Sie haben dem Abschiedsgottesdienst mit der Lieblingsmusik des Verstorbenen einen würdevollen Rahmen verliehen.
- für die herzlichen Umarmungen, Worte der Anteilnahme und spontan mitgeteilten Erinnerungen.

Ebenfalls bedanken wir uns ganz herzlich:

- bei Herrn Dr. Urs Dürst für die jahrelange kompetente ärztliche Betreuung und für die wertvolle Anteilnahme sowie bei Herrn Dr. David Löhner, dem Hausarzt.
- bei den Ärzten und dem Pflegepersonal des Spitals Zollikerberg für die aufmerksame und professionelle Betreuung und Begleitung während des kurzen Spitalaufenthalts.

Zumikon, im Oktober 2018

Die Trauerfamilien